

KABAR TERBARU

Hari Bhakti Adhyaksa (HBA) ke 64 dan HUT IAD ke 24, Kejari Kota Pekalongan Gelar Donor Darah dan Anjongsana ke Mantan Jaksa

Updates. - KOTAPEKALONGAN.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 18, 2024 - 15:13



KOTA PEKALONGAN - Peringati Hari Bhakti Adhyaksa (HBA) ke 64 dan HUT IAD Daerah Kota Pekalongan ke-24 dengan tema "Akselerasi Kejaksanaan Untuk Mewujudkan Penegakan Hukum Modern Menuju Indonesia Emas" Kejaksanaan

Negeri Kota Pekalongan melaksanakan Donor Darah, Kamis (18/07/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan di Aula Kejaksaan Negeri Kota Pekalongan pada pukul 08.30 WIB dan diikuti kurang lebih 80 peserta donor darah yang berasal dari pegawai Kejaksaan Negeri Kota Pekalongan, anggota Polres Pekalongan Kota, Kodim Pekalongan, Satpol PP, Pengadilan Negeri, Lapas, dan Rutan Pekalongan serta para pegawai BRI Kota Pekalongan.

Kepala Kejaksaan Negeri Kota Pekalongan, Anik Anifah SH MH menyampaikan bahwa kegiatan donor darah ini merupakan kegiatan rutin dalam setiap pelaksanaan HBA.

"Kami bekerja sama dengan PMI Kota Pekalongan untuk membantu ketersediaan darah di Kota Pekalongan sehingga dapat dimanfaatkan oleh masyarakat yang membutuhkan, selain untuk tujuan kesehatan bagi pendonor sendiri," jelas Anik kepada awak media.

HBA dan HUT IAD kali ini selain donor darah juga diisi dengan anjongsana atau kunjungan ke rumah para mantan Jaksa/Pegawai Kejaksaan Negeri Kota Pekalongan. Terdapat dua lokasi yang dikunjungi langsung oleh Kajari Kota Pekalongan Anik Anifah SH MH dan Ketua IAD daerah Kota Pekalongan Yas Zebua berserta rombongan.

"Diharapkan pelaksanaan kegiatan anjongsana ini dapat mempererat tali silaturahmi antar pegawai dengan mantan pegawai di Kejari Kota Pekalongan dan juga sebagai bentuk penghargaan atas jasa dan dedikasi yang telah para purnaja berikan bagi institusi kejaksaan," tutur Anik.

Selain kunjungan di dua rumah Purnaja, Kejari Kota Pekalongan juga memberikan bingkisan dalam rangka HBA kepada 19 orang purnaja yang ada di wilayah Kota Pekalongan. (***)